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11 -11'133 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Dkfm. Bauer, Eigruber 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend das Sanierungskonzept für die DDSG 

Zeitungsberichten ist zu entnehmen, daß die DDSG nach einem 

Ul timatum des Finanzministeriums harte Sanierungsmaßnahmen 

durchführen muß. Nach Vorlage eines äußerst negativen 

Berichtes an den Eigentümer habe das Ministerium der 

Gesellschaft mi tgeteil t, daß es bereits im kommenden Jahr 

keine Zuschüsse für die Personenschiffahrt mehr geben wird. 

Die Güterschiffahrt werde noch drei Jahre subventioniert, 

dann müsse die Gesellschaft ohne Hilfe des Steuerzahlers 

auskommen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e : 

1) In welcher Höhe und in welchen Jahren flossen bisher 

Steuergelder aus dem Budget in die DDSG? 

2) Wann und auf wessen Veranlassung wurde das neue Fahrgast

schiff "Mozart" angeschafft? 

3) Wie lang soll die Personenschiffahrt der DDSG noch 

subventioniert werden? 

4) Wie lange soll die Güterschiffahrt noch subventioniert 

werden? ~", 
5) Welche Sanierungskonzepte für die DDSG liegel bisher)vor? 
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